



## Rechaza Ricardo Monreal intervencionismo estadounidense

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que, quien pide la intervención extranjera, es un traidor a la patria.

En tanto, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, afirmó que bajo ninguna circunstancia se permitiría la injerencia extranjera, la aplicación de leyes extraterritoriales ni una intervención militar.

“Nosotros no podríamos permitir injerencia y menos invasión o aplicación de leyes extraterritoriales. No habrá un mexicano que acepte que se invada al país militarmente”, declaró el legislador.



[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19105?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19105&authkey=!AM\\_Qozx\\_HLQniyA&ihtihnt=video&e=aHylbs](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19105?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19105&authkey=!AM_Qozx_HLQniyA&ihtihnt=video&e=aHylbs)